
Pièces 4 Pièces

Superficie 139 m²

Référence 83846427

Prix 2 226 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le  cannet  mairie:ce  magnifique  appartement  d'environ  139  m²  situé  au  dernier

étage et bénéficiant d'une vue mer panoramique est composé d'une cuisine équipé

ouverte sur  un lumineux séjour,  une chambre de maître avec dressing et  salle  de

bain,  deux  chambres  supplémentaires  en  suite,  une  buanderie  avec  vue  sur  la

verdure. l'appartement se situe dans l'une des plus belle avenue du cannet colline,

dans  une  copropriété  sécurisé  avec  gardien  et  piscine.  Un  garage,  une  place  de

parking  et  2  caves  en  sous-sol  complètent  ce  bien.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur - nombre de lots dans la copropriété: ...

In the heart of cannet town hall:in this magnificent apartment of approximately 139

sqm located on the top floor and enjoying a panoramic sea view is composed of an

equipped  kitchen  opening  onto  a  bright  living  room,  a  master  bedroom  with

dressing  room and  bathroom,  two  additional  bedrooms  en  suite,  a  laundry  room

with a view of the greenery. The apartment is located in one of the most beautiful

avenues of cannet hill, in a secure condominium with caretaker and swimming pool.

A  garage,  parking  and  2  cellars  in  the  basement  complete  this  property.  Agency

fees payable by vendor - nombre de lots ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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